

Le petit train touristique du Tarn va reprendre du service

La réouverture du viaduc enjambant le Tarn va rendre au petit train ses paysages et le charme Walt Disney qu'il dégageait.



Les élus ont annoncé que la remise en service du train pourrait intervenir en octobre. (© MV)

Le maire Gilles Cormignon a reçu en sa mairie les édiles et autorités concernés par les réparations relançant la mise en service du train. Étaient présents le préfet François-Xavier Lauch, le député Jean Terlier, les maires de Giroussens et Saint-Lieux-lès-Lavaur et la

conseillère départementale Nadia Ould-Amer, ainsi que Vincent Garel du Comité régional du Tourisme et Jacques Dafis, président de l'association du Chemin de fer touristique du Tarn.

Après la présentation des maires concernés et de l'asso-

ciation Chemin de fer touristique du Tarn, les services techniques de Gaillac Graulhet ont présenté la situation, avec un cahier des charges nécessaire et suffisant à la reprise de l'activité du train.

Il faut en première urgence réparer la culée côté Giroussens,

puis renforcer la berge, et réparer la voûte de la première arche.

Réouverture en octobre

Si les plannings sont tenus, cette réouverture pourrait arriver en octobre 2023. D'autres réparations devraient intervenir au cours des années suivantes, sans impacter la sécurité de l'ouvrage.

À l'issue de cette réunion de travail, le préfet François-Xavier Lauch s'est dit très heureux de la proposition collective des travaux et de leur coût moins important que ceux proposés historiquement. Fin mars, après écoute du CEREMA, pourraient être programmés les travaux afin de rendre l'utilisation du viaduc à l'association, digne d'éloges pour l'équipement qu'elle a mis en place.

Avant la fermeture du viaduc, le petit train touristique du Tarn faisait venir plus de 20000 visiteurs par saison.